

12. Dezember 1938

51

12.

Herrn Otto Meister, Maler, Bleicherweg 39, Zürich

Sehr geehrter Herr,

Auf Ihre Anfrage vom 7. Dezember wegen Ausstellung von 30-40 Bildern im Frühjahr 1939 müssen wir Ihnen zu unserem Bedauern mitteilen, dass für die Monate Februar/März die Ausstellung Delacroix vorgesehen ist und nachher die Vorbereitungen für die Kunstaussstellung im Rahmen der Schweizerischen Landesausstellung sowie diese Ausstellung selber die Räume bis gegen November des Jahres beanspruchen werden. Es käme also frühestens der Winter 1939/40 wieder in Betracht. Wir sind gern bereit, einige Proben, die Sie einsenden würden, unserer Kommission im Hinblick auf einen so weit abliegenden Zeitpunkt zu unterbreiten. Die Kommission wird voraussichtlich gegen Mitte oder in der zweiten Hälfte Dezember dieses Jahres noch einmal zusammentreten.

In vorzüglicher Hochachtung  
KUNSTHAUS ZUERICH  
Der Direktor

Herrn Eduard Knittel, Maler, Kefikon bei Jslikon, Thurg.

Sehr geehrter Herr,

Auf Ihre Anfrage vom 5. Dezember wegen Ausstellung von Gemälden im Zürcher Kunsthaus auf Weihnachten dieses Jahres müssen wir Ihnen mitteilen, dass bis gegen Ende 1939 über die Räume des Kunsthauses bereits verfügt ist.

In vorzüglicher Hochachtung  
KUNSTHAUS ZUERICH  
Der Direktor

Zürich,  
12. Dezember 1938

Au.